

都城産 宮崎牛と焼酎、連れ去られる

宇宙人による
犯行か?



▲飛行物体は、宮崎牛を食べるのにちょうど良い皿を裏返したような形をしていた(丑田さん撮影)



※お酒は20歳にならぬから、未成年はイニシテです。
同様では、牛豚鶏は仕方ないとし
ても、焼酎を牧草地に放置する
のを控えるよう呼びかけています。
また、都城産の肉と焼酎があると
納税によって手に入るということ
を宇宙規模でアピールしていく
必要性があるとしている。

※以上の内容は全て嘘ですが、都城
の肉と焼酎のうまさは本物です。詳
細は、ふるさと納税特設サイトへ。

同様では、牛豚鶏は仕方ないとし
ても、焼酎を牧草地に放置する
のを控えるよう呼びかけています。
また、都城産の肉と焼酎があると
納税によって手に入るということ
を宇宙規模でアピールしていく
必要性があるとしている。

※以上の内容は全て嘘ですが、都城
の肉と焼酎のうまさは本物です。詳
細は、ふるさと納税特設サイトへ。

23日前1時ごろ、宮崎県都城市
内の牧場で、牛數十頭と焼酎数百
本がUFOとみられる円盤形の飛
行物体に連れ去られる事件が発生。
けが人はいなかつた。驚くべき
ことに、被害にあったのはもれな
く都城産の宮崎牛と黒霧島であつ
たことが判明。宮崎県内の牧場に
勤める丑田イスキさん(57)は、
妻・宇志子さん(54)の涼しいイビ
キで自覚めた際、北の空に飛行物
体を発見。撮影に成功した。「見る
みるうちに牛と焼酎が吸い込まれ
ていった。無断で持ち去るくらい
なら、ふるさと納税に申し込んで
くれば、お礼の品として発送し
たのに」と丑田さん。専門家の与
田創宇教授は、「都城産の肉と焼
酎の美味しさは既に銀河系にも
広まっている」と聞く。グルメな宇
宙人が今回の犯行に及んだので
は。しかし、牛だけならまだしも
牧場のど真ん中になぜ焼酎が?
理解に苦しむ」と話す。宇宙警察
の調べによると、謎の飛行物体
による都城産宮崎牛・焼酎連れ去
り事件は、同時間帯に都城市内で
29件発生しており、一部の牧場
から牛や鶏の連れ去り被害も
報告されている。

同様では、牛豚鶏は仕方ないとし
ても、焼酎を牧草地に放置する
のを控えるよう呼びかけています。
また、都城産の肉と焼酎があると
納税によって手に入るということ
を宇宙規模でアピールしていく
必要性があるとしている。

※以上の内容は全て嘘ですが、都城
の肉と焼酎のうまさは本物です。詳
細は、ふるさと納税特設サイトへ。